



SSAP
 PARTICIPARON TRABAJADORES DE ARICA Y DE TALCAHUANO.

Funcionarios se capacitan en intervenciones grupales

En una alianza entre el Servicio de Salud Arica y Parinacota (SSAP), el Servicio de Salud Talcahuano y la Dirección de Salud Municipal (Disam), tuvo lugar la capacitación en intervenciones psicosociales grupales dirigida a funcionarias y funcionarios de la atención primaria de las comunas de Arica, Camarones y Putre. Para dar inicio a la actividad, entre otras jefaturas, estuvieron la asesora médica del SSAP, Bernardita Couble, y la subdirectora médica de la Disam, María José Escauriaza.

Esta estrategia busca que los equipos adquieran competencias prácticas y teóricas para hacer talleres grupales de salud mental y así, mejoren la calidad de la atención y optimicen la respuesta en este ámbito. El equipo de formación estuvo integrado por Claudio Yáñez y Myriam Segovia

del SSAP; Benjamín Navarrete del SS Talcahuano; y Fanny Aniñir de la Disam. Segovia comentó que hacer atenciones grupales permitirá reducir las brechas de atención, incorporar aspectos grupales en la terapia para generar un tejido social entre las personas usuarias, aumentar los controles de salud mental, "ya que en el tiempo en que atendemos dos o tres personas, podríamos atender un número mayor, quizás diez o doce y hacer intervenciones oportunas para evitar que patologías se vuelvan crónicas".

La subdirectora de la Disam, en tanto, dijo a los participantes de la capacitación que "esta es una instancia para ganar más herramientas psicosociales para que cuando se tenga que hacer una intervención en grupo tengan las habilidades más adecuadas".